

Protokoll zur 1.Sitzung des 14.AStA

Am Mittwoch, den 15.05.2019 von 18-20 Uhr im Raum 2.101

Teilnehmer

Anwesende	davon Stimmberechtigt	Gäste	Abwesende
Solveig Mara Paulina Arne M Vincent Louisa Leonie Malte Arne D Stella Nina Franzi Jasmin Marvin Georg Annika Lea Idris Jakob	Solveig Jasmin Mara Arne M Louisa Malte ab 18:50 Arne D Nina Franzi Marvin Lea Annika Georg Jakob Idris	Gustavo Bene Linus SP	Daniel Leonie

Termine

- Mediationsgespräch am 16/05/19

Abgaben/Aufgaben

- Rundmail von Diversity zum Queer Treffen
- Drive Ordner Neu sortieren -> 14.AStA (Stella)

TOP 1&2: Formalia

Feststellung der Beschlussfähigkeit: ja / nein

Beschluss der Tagesordnung	Beschluss des Protokolls : /
angenommen	(0/0/0)

TOP 3 - Berichte der Referate

Soziales: International Office

Anstehendes Mediationsgespräch mit Pelka

- Bericht über das heutige treffen mit Christiane Brück
- Probleme mit International Students ?
- Was sind Herausforderungen für Outgoings? -> Feedback der Studierendenschaft einholen
- Wie wird kommuniziert ?
- Welche Entscheidungen stehen seitens des Präsidiums an ?

Veranstaltung

- 1.091€ als Spendeneinnahmen von der Soli-Party im Yoko
- Verwendung: 5. Bundesweites Recht auf Stadt Forum
- Absprachen seitens der Verantwortlichen im Yoko nicht eingehalten
- Schaden im Rahmen von 1.100 € für kaputte Lautsprecher
- Wie geht es weiter ? Rechnung steht im Raum
- Haftpflichtversicherung für den Schaden ?
- 470€ wurde für die Miete bezahlt
- Semester-In: Toilettennutzung für die OpenAir nicht möglich -> Dixies

Mediation

- Nächstes Treffen am 16.05.19
- Inhaltlich: Erarbeitung des weiteren Prozesses mit der Resonanzgruppe

Campus Tower

- Mängelbeseitigung noch im Gange
- Workshops am Samstag finden bereits statt
- 100 Karten sind bis jetzt vorhanden (von 240)

- endgültiger Umzug findet im September statt

TOP 4 - Vorstellung der neuen Referate

Alle neuen und alten Referate stellen sich in der Runde einmal vor.

Der 14. AStA

Veranstaltung: Mara, Georg

Kommunikation: Nina, Malte

Diversity/Soziales: Louisa, Arne D

Internationals: Idris

Vorstand: Jasmin, Franzi, Jakob

Campus Shop: Arne M

HoPo: Solveig, Marvin

Campus Kultur: Lea, Annika

Es werden Fragen von den neuen Mitgliedern an den 13.AStA gestellt .

TOP 5 - Lernt euch kennen!

Die neuen und alten Referate können sich in kleinen Gruppengesprächen besser kennenlernen.

TOP 6 - Gäste

Gustavo:

- Event vom 20.06-23.06 -> Bundestreffen für Queer Referate in Göttingen
- 2 Plätze für die HCU möglich: Wer möchte mit?
- Selbstkosten für Teilnehmer*innen 60€ -> Finanzierung durch das Referat Diversity
- Workshops werden dort angeboten
- Nach dem Treffen: Ergebnisse im AStA referieren

- Rundmail an alle von Diversity

TOP 7 - Organisatorisches

Die nächste Klausurtagung

- Was möchte ich in meinem Referat innerhalb der Legislatur umsetzen?
- Termine: 15-16.06 / 22-23.06 - Doodle kommt

Gruppen Kommunikation

- Liste von Kontaktdaten -> Drive email + Telefonnummer + Bankverbindung
- Telegram Gruppe
- offizielle (wichtige!) Informationen über die Mail laufen lassen
- Sonstige relevanten Daten dann unbedingt weiterleiten !!
- 2 Verantwortliche Personen, die Infos weiterleiten
- Diskussionsstop+Newsletter für nicht Telegram User -> Nina & Jasmin

AStA Sitzungen

- Termin der nächsten AStA Sitzung : 29.05.19
- Ankündigung: Stella + Jasmin abwesend (PIT)
- Neuer Sitzungsrhythmus erstmal alle 2 Wochen von 17:00 - 20:00
- Zeitfenster der Sitzungen besser nutzen
- Aufwandsentschädigung für die Referate bleiben wie gehabt
- Anfangs-TOP unter Orga: Zusammenfassung + Infos updaten
- Präsenzzeiten im AStA Büro ?

TOP 8 - Sonstiges

Thema Campus Shop: Aktueller Stand

- Steuerrückerstattung ist bereits abgewickelt
- Mieten vom letzten Jahr sind bezahlt, von diesem noch nicht alle
- 3 Mieten fehlen circa aus diesem Jahr
- Schneidemaschine muss ersetzt werden + ein neuer Plotter
- Angebote und Optionen werden auf der VBR berichtet
- Investitionssumme von ca 10.000€
- Unterlagen im Shop wurden aufgeräumt
- Planung eines neuen Aufbaus für den Shop
- Erneuerung der Preisliste in Kooperation mit dem Referat Kommunikation

- Geldern aus Druckern im Gebäude + HCU Card Zahlungen -> Uni schuldet dem Campus Shop ca 10.000€
- VBR Sitzungstermin ausstehend

Radentscheid

- Initiative zu besseren Radweg Strukturen
- Unterschriften werden gesammelt